

私たちHondaCars富士中央では、スタッフ間のコミュニケーション向上を目的として、平成15年12月1日から毎日各拠点1名のメッセージを社内では発表しています。7年以上に渡る取組みは、スタッフ間のコミュニケーションを深めより良い社風作りに成果を挙げています。そこで、今度は地域社会の皆様にも少しでも私たちの事を知っていただくキッカケになればと考え、ブログに掲載することにしました。

少しでも興味をお持ちいただければ幸いです^^
 (掲載の個人名は伏せさせていただきます。ご了承ください)

HondaCars Fujichuo コミュニケーションメッセージ・ボード

メッセージボード
2月のお題

- 【2/1～2/10】 「前向きに考え行動することで、周りにどのように良い影響を与えますか？」
- 【2/11～2/17】 「あなたの周りで前向きな人は誰ですか？なぜ、そう思いますか？」
- 【2/18～2/24】 「あなたがこれまで挑戦し、成功した体験を発表して下さい。」
- 【2/25～2/28】 「あなたが次に挑戦したいことは何ですか？」

平成 25 年 2 月 9 日 (土) 晴れ



天間南店	コメント欄	前向きな行動をする。 職場に活気が生まれる。 それはお客様にも伝わる。 商売繁盛。 地域一番店になる。
記入者		
営業		

富士インター店	コメント欄	前向きに行動すれば、どんな困難からも逃げることなく、乗り越えられる。
記入者		
営業		

富士宮城北店	コメント欄	前向きに考えることで、ポジティブな発言が増え、明るく楽しく仕事をしていけると思います。
記入者		
業務		

店長	コメント欄	全体のモチベーションがあがり、職場の雰囲気活気づきます。プラスのスパイラルが生まれると思います。
----	-------	--

社長	中期社会から、必要とされる存在になります。以上
----	-------------------------